

平成24年度 学校便り

<http://www.kyoto-be.ne.jp/higashijyou-jhs/>

我ら 東城陽

平成24年(2012年)11月30日 第9号

新生徒会本部役員の紹介

11月8日(木)に生徒会本部役員選挙が行われ、新しく7人の本部役員が決まりました。前生徒会本部役員の人たちも、中学校最大の行事である体育大会と合唱コンクールのみならず、各種のボランティア活動、そして、日々の学校生活をしっかり支え、創り上げてくれました。お疲れさまでした。その素晴らしい伝統を、また新しいメンバーで引き継ぎ、さらに発展させてくれることと思います。新本部役員の生徒の皆さんを紹介します。

会長 宮川 哲正(2-1)

議長 西野 利彩(2-4)

庶務 松野 実央(2-4)

副会長 河野 直哉(2-3)

嶋崎 綾乃(1-1)

井上 智貴(1-2)

西村 俊紀(1-4)

応援風景

立合演説会

認証式

引継ぎ式



【職場体験学習】 10月31日(水)～11月2日(水)

働くこと、社会人、責任… 充実と達成感の3日間

10月31日(水)～11月2日(金)の3日間、2年生が職場体験学習の取組として、城陽市・宇治市にある28か所の事業所にお世話になりました。

生徒たちは、実際に働くことを通して職業についての理解を深めるとともに、社会人としての自覚、働くことの生き甲斐や喜び、言葉遣いやマナーなどの社会的常識、責任感など貴重な体験をすることができました。

お世話になりました事業所の皆さんに、感謝申し上げます。ありがとうございました。



【京大出前授業】 11月15日(木) 1年生理科

11月15日(木) 学力向上と理科への関心を高めるため、京都大学農学研究科から吉永郁生先生(海洋微生物研究者)をお迎えして、1年生を対象に理科の出前講座を開き、身のまわりの微生物の働きについて楽しく学習しました。



【環境美化活動】 11月17日(土)

とてもきれいになりました。フラワーロード・体育館・校舎…

11月17日(土)、あいにくの雨となりましたが朝早くから、PTA主催の環境美化活動に200名近い保護者・生徒が参加してくれました。いつも登下校に使っている砂利道のフラワーロードの整備や花植え、体育館内のギャラリー・ステージの掃除・ワックスかけ、校舎や昇降口の清掃や窓ふきなど、協力しながら、すばらしいできあがりとなりました。

ご参加いただいた方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。

行事予定》

1	火	学校公開 PT A主催講演会 ホームアート
2	水	SC来校日
3	木	創立75周年記念
4	金	第3学期始業式
5	土	12月
6	日	12月
7	月	12月
8	火	12月
9	水	12月
10	木	12月
11	金	12月
12	土	12月
13	日	12月
14	月	12月
15	火	12月
16	水	12月
17	木	12月
18	金	12月
19	土	12月
20	日	12月
21	月	12月
22	火	12月
23	水	12月
24	木	12月
25	金	12月
26	土	12月
27	日	12月
28	月	12月
29	火	12月
30	水	12月
31	木	12月

1	火	元旦・部活停止
2	水	年始休日・部活停止
3	木	年始休日・部活停止
4	金	年始休日・部活停止
5	土	年始休日・部活停止
6	日	年始休日・部活停止
7	月	年始休日・部活停止
8	火	年始休日・部活停止
9	水	年始休日・部活停止
10	木	年始休日・部活停止
11	金	年始休日・部活停止
12	土	年始休日・部活停止
13	日	年始休日・部活停止
14	月	年始休日・部活停止
15	火	年始休日・部活停止
16	水	年始休日・部活停止
17	木	年始休日・部活停止
18	金	年始休日・部活停止
19	土	年始休日・部活停止
20	日	年始休日・部活停止
21	月	年始休日・部活停止
22	火	年始休日・部活停止
23	水	年始休日・部活停止
24	木	年始休日・部活停止
25	金	年始休日・部活停止
26	土	年始休日・部活停止
27	日	年始休日・部活停止
28	月	年始休日・部活停止
29	火	年始休日・部活停止
30	水	年始休日・部活停止
31	木	年始休日・部活停止

SC=スクールカウンセラー



1月

SC来校日



来校日(事前要予約)

【生徒指導部】 もう一度、全員が意識を高めよう！！

最近、校内で休憩時間などに騒がしくしたり、走り回ったりと落ち着きのない行動がしばしば見られます。自分の心ない些細な言動から、相手の心や身体を傷つけることがあります。気持ちの良い学校生活を送るために、言動には十分注意したいものです。

また、師走に入り、2学期も残りわずかとなっていました。この1年が自分にとって成長した年になるように、もう一度自分の生活を振り返り、落ち着いた態度で3年生は本校の顔として最終の進路決定へ。2年生は本校の柱としてスクール学習への取組に、1年生は上級生の良いところにならって、中学生としての基本的な力を身に付けて欲しいと願っています。